

## **Stipendien des Freistaates Bayern für Deutsch-Sommerkurse in Bayern 2023**

Sehr geehrte Damen und Herren,

es freut mich, Sie auf die Stipendien des Freistaates Bayern für Deutsch-Sommerkurse in Bayern 2023 hinweisen zu können. Die Stipendien für Kurse in Bayern beinhalten Kursgebühr, Unterkunft und Verpflegung.

Bewerben können sich Studierende sowie Nachwuchsforscherinnen und -forscher aller akademischen Disziplinen mit Deutsch-Vorkenntnissen auf mindestens B1-Niveau aus Albanien, Bosnien und Herzegowina, Kosovo, Kroatien, Montenegro, Nordmazedonien, Serbien, Slowenien und der Ukraine bei BAYHOST. Zum Bewerbungszeitpunkt müssen Studierende mindestens zwei komplette Semester an einer Hochschule verbracht haben und dies durch Noten belegen können. Die Staatsbürgerschaft eines der förderfähigen Länder muss vorliegen.

**Alle Unterlagen sind ausschließlich über das Online-Formular bis zum 21. März 2023 bei BAYHOST einzureichen.**

Nähere Informationen zu den Sprachkursen und dem Bewerbungsverfahren sind auf unserer [Website](#) und unter dem [BAYHOST-Profil auf facebook](#) zu erhalten.

Ich bitte Sie, die Ausschreibung ggf. an Interessierte weiterzuleiten und / oder auf Ihrer Website zu veröffentlichen bzw. über Facebook zu teilen. Für Rückfragen stehe ich gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen  
Katrin Döppe

\*\*\*\*\*

## **Scholarships for German language courses in Bavaria 2023**

Dear Sir or Madam,

I am pleased to inform you about our new scholarship offers of the Free State of Bavaria for German language courses in 2023. The scholarships for courses in Bavaria include tuition fees, accommodation, and meals.

Students and young academics of all disciplines with intermediate German proficiency (at least B1-level) from Albania, Bosnia and Herzegovina, Croatia, Kosovo, Montenegro, North Macedonia, Serbia, Slovenia, and Ukraine can apply for BAYHOST summer course scholarships. At the time of application students need to have completed at least two entire semesters at an institute of higher education and provide corresponding grades. Applicants must have the citizenship of one of the eligible countries.

**All documents must be submitted to BAYHOST exclusively via the online application portal by March 21st, 2023 at the latest.**

Further information regarding the summer courses and the application process are available on our [website](#) and on our [BAYHOST facebook profile](#).

I kindly ask you to pass this information to students / other parties interested and / or announce the call for application at your website or share the information via facebook. Should you have further questions or comments, please do not hesitate to contact me.

Kind regards,  
Katrin Döppe

-----  
Katrin Döppe  
Scholarship programs | Stipendienprogramme  
BAYHOST  
Bavarian Academic Center for Central, Eastern and Southeastern Europe  
Bayerisches Hochschulzentrum für Mittel-, Ost- und Südosteuropa  
[Universitätsstraße 31 | D-93053 Regensburg](#)  
T ++49 [\(0\)941-943-5049](tel:+499419435049) | F ++49 [\(0\)941-943-5051](tel:+499419435051)  
[doeppe@bayhost.de](mailto:doeppe@bayhost.de) | [www.bayhost.de](http://www.bayhost.de) | [facebook](#)